

"Depuis que notre nation a vu le jour, le Canada et le peuple canadien ont donné de nombreuses preuves tangibles et concrètes de leur volonté de coopérer avec le Ghana. Il sied de noter que le Ghana est le premier pays d'Afrique à majorité noire avec lequel le Canada a établi des relations diplomatiques régulières et ce, depuis notre accession à l'indépendance en 1957.

Nous avons pu bénéficier depuis de l'aide canadienne pour l'exécution de bon nombre de projets. Il suffit de mentionner le barrage d'Akosombo et le réseau électrique international qui relie maintenant le Ghana au Togo et au Dahomey, le Centre de formation technique d'Accra et le centre envisagé pour Kumasi, les grandes quantités de blé fournies annuellement pour assurer la survie de nos meuneries, le nombre considérable de Ghanéens qui ont fait un stage dans les institutions canadiennes de haut savoir grâce aux subventions du pays d'accueil, l'entraînement spécial et les programmes de coopération entre les Forces canadiennes et celles du Ghana. Ce ne sont là que quelques exemples pratiques de l'attitude coopérative du Canada envers notre pays.